

PENDAMPING HEBAT

PEMULIHAN EKONOMI NASIONAL 2021

ASISTENSI ONSITE SILVOFISHERY



PENGANTAR

Pendampingan Pemulihan Ekonomi Nasional merupakan kegiatan yang dilakukan kepada kelompok sasaran dalam mendampingi dan memfasilitasi setiap aktivitas kegiatan kelompok dalam melakukan usaha dengan berbagai komoditas unggulan. Pendamping memiliki peranan yang sangat penting dalam mensukseskan kegiatan Pemulihan Ekonomi Nasional Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2021.

ASISTENSI LAPANGAN BUDIDAYA PERIKANAN

OLEH FERI ICHWANSYAH

Pemulihan Ekonomi Nasional Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2021 ini melibatkan pendamping dari berbagai profesi pekerjaan seperti Penyuluh Kehutanan, PEH, Bakti Rimbawan, NGO, dan staf teknis pada Dinas atau KPH.

Kegiatan PEN ini menasar pada kelompok perhutanan sosial yang sudah memiliki izin perhutanan sosial baik Hutan Kemasyarakatan, Hutan Desa maupun Hutan Adat. Kelompok Perhutanan Sosial ini selanjutnya di bentuk unit terkecil yaitu Kelompok Usaha Perhutanan Sosial (KUPS) yang memiliki komoditas usaha unggulan masing-masing. Banyak komoditas yang diusahakan kelompok salah satunya silvofishery, yaitu pemanfaatan lahan bawah tegakan untuk kegiatan perikanan. Tapi mengingat kondisi areal izin yang tidak memungkinkan, maka banyak kegiatan perikanan dilakukan di offfarm artinya dilakukan di lokasi budidaya / kolam di sekitar desa.





Kegiatan asistensi onsite ini dilakukan untuk memberikan informasi dan pengetahuan kepada para pendamping tentang tata cara budidaya perikanan dan juga menggali permasalahan yang ada di kelompok dari masing-masing pendamping untuk dicari solusi pemecahan masalahnya.

Kegiatan ini menghadirkan praktisi di bidang perikanan sekaligus pelaku usaha yang sudah sangat berpengalaman yaitu Farchan Slamet yang merupakan owner dari UD. Airwanaraya. Dalam penjelasan singkatnya narasumber menjelaskan tentang tata cara melakukan perbenihan, perbesaran ikan dan pakan ikan. Narasumber juga menjelaskan apa saja yang perlu dihindari dalam melakukan pengangkutan ikan menuju lokasi kolam ikan dan apa saja trik dan tips untuk melakukan budidaya ikan yang baik dan benar.

Pada kegiatan Pemulihan Ekonomi Nasional ini banyak kelompok yang mengusakan budidaya perikanan baik kerambah apung, kolam terpal, kolam semen maupun kolam tanah. Jenis ikan yang dibudidayakan juga bervariasi mulai dari lele, patin, gurami, papuyu dan nila. Penentuan jenis kolam dan jenis ikan merupakan keputusan bersama anggota kelompok yang sudah dimusyawarahkan secara bersama-sama.

Banyak permasalahan yang terjadi dalam kelompok, hal ini dimungkinkan karena kelompok banyak yang belum mengetahui tentang tata cara budidaya perikanan yang baik dan benar. Ikan banyak yang mati, pH air terlalu asam, kolam tidak standar dan banjir merupakan segelintir masalah yang dihadapi oleh kelompok dalam melakukan kegiatan usaha ini.

Permasalahan ini yang banyak disampaikan kepada narasumber baik pada waktu narasumber menyampaikan materi langsung di kelompok maupun pada saat asistensi onsite ini. Narasumber mengajak kepada para pendamping untuk memantau setiap aktivitas kegiatan pemeliharaan ikannya jika ada kendala dan permasalahan, narasumber siap untuk memberikan solusinya.

Pendamping memiliki peran yang sangat penting dalam setiap kegiatan kelompok. Pendamping menjadi fasilitator bagi kelompok dalam mendapatkan informasi dan pengetahuan demi peningkatan kapasitas sdm kelompok sehingga kelompok bisa lebih berdaya dengan memanfaatkan potensi yang dimiliki untuk dimanfaatkan secara maksimal demi kesejahteraan bersama. **"Pendampingan Hebat Agroforestry Mantap Ekonomi Nasional Kuat"**